

COLOMBIA

# Presidente de **Ecopetrol** se pronunció sobre visita de la SIC a las instalaciones de la compañía

Frente a las denuncias sobre presuntas irregularidades en la contratación, sostuvo que la compañía ha trabajado junto con la Fiscalía.

30 Mar 2023 - 07:03 pm

Liliana Alayón Torres

@lialayont

Compartir



Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol** y Saúl Kattan, presidente de la Junta Directiva de **Ecopetrol**

Liliana Alayón, RCN Radio

El presidente de **Ecopetrol**, **Felipe Bayón**, sostuvo que la compañía tiene la disposición de entregar toda la información que solicite la **Superintendencia de Industria y Comercio (SIC)** y reveló que incluso tuvieron su celular por un día y medio para que fuera revisado sin problema, esto luego de que el ente de control estuviera en las instalaciones de la compañía investigando **presuntas irregularidades administrativas y de contratación**.

“**Ecopetrol** ha actuado y seguirá actuando de cara al país con el respeto de la regulación de las leyes”, sostuvo Bayón quien además dijo (...) “hay un tema de una reserva legal que hay que respetar... colaboramos con todas las solicitudes de la SIC y esta actuación administrativa es la SIC está en el cumplimiento de sus funciones, están haciendo su trabajo y eso está muy bien, están recabando información y muchos de nosotros del equipo directivo y muchos funcionarios, estuvimos con ellos el día de ayer”.

Le puede interesar: [Petro ordena usar todos los aviones de](#)

## Lo más visto

- ENTRETENIMIENTO**  
**1** Andrés Felipe Martínez, el actor de Pasión de Gavilanes que ha tenido que dormir literalmente en el suelo  
 Hace 3 días
- ESTILO DE VIDA**  
**2** Observe el fenómeno astronómico del siglo, la alineación de cinco planetas ¿Cómo verlo en Colombia?  
 Hace 3 días
- COLOMBIA**  
**3** El precio real del reloj del presidente Petro: no vale \$190 millones como se había dicho  
 Hace 2 días

la **FAC (incluido el presidencial)** para afectados por Viva y Ultra

“Yo estaba en la Asamblea de Isa durante el día nos comunicamos con ellos – la SIC – y les dijimos: yo vuelvo por la tarde y **estuve más de dos horas ayer por la noche sentado con ellos**”, señaló.

“**Ecopetrol** es una compañía que da la cara, que responde y que actúa de frente al país y seguiremos en particular en este caso, como lo hemos hecho siempre con otros organismos de control. Esto es parte rutinaria. Seguiremos trabajando, **seguiremos colaborando con toda la disposición para que ellos tengan toda la información** y puedan hacer su trabajo”, puntualizó Felipe Bayón en **medio de la Asamblea de Accionistas**, que se llevo a cabo durante este 30 de marzo, **la última que presidirá, pues estará en el cargo de la compañía hasta este viernes 31 de marzo**.

También lea: [ELN tiene el derecho de responder los ataques que recibe: Antonio García justifica ataque contra Ejército](#)

Respecto a las presuntas **irregularidades en contratación en el departamento del Meta**, sostuvo que “la compañía ha estado en contacto con el denunciante, ha estado también en **contacto con la Fiscalía**, esto es una demostración de que de **Ecopetrol** da la cara. **Hay acciones internas que se están tomando**, pero no puedo entrar en el detalle hay cosas que están en proceso”.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

## Temas

[Ecopetrol](#) / [Allanamiento](#) / [SIC](#) / [Superintendencia de Industria y Comercio](#) / [Felipe Bayón](#) / [Presidente de Ecopetrol](#)

Le puede interesar



ECONOMÍA

En Asamblea de **Ecopetrol** se aprobó dividendo histórico por \$593 por acción

Hace 2 horas



SANTANDERES

**Ecopetrol** suspende suministro de gas en Norte de Santander por atentados contra oleoducto en Boyacá

Hace 1 día



SANTANDERES

**Ecopetrol** suspendió entrega de gas en Norte de Santander por atentados a oleoducto de la zona

Hace 2 días



SANTANDERES

Mujeres protestaron en la refinería de **Ecopetrol** en Barrancabermeja

Hace 2 días

COLOMBIA

# Gobierno declararía emergencia económica en San Andrés por parálisis de Viva y Ultra Air

El ministro de Transporte, Guillermo Reyes, señaló que por ahora Viva Air no desaparece.

30 Mar 2023 - 09:03 pm

Sebastián Casas

[@JuanCasasH](#)

Compartir

